



Sensibilisation des élèves de sixièmes au harcèlement scolaire

En lien avec la journée anti harcèlement, l'infirmière et l'assistante sociale sont intervenues dans toutes les classes de sixième cette semaine, pour les sensibiliser à ce sujet. Après avoir réfléchi sur la définition du harcèlement et de ses conséquences, les élèves ont parlé de la différence, qui est finalement une caractéristique de chaque être humain ; Ils ont également visionné un court métrage réalisé par les élèves d'un autre collège, illustrant un cas de harcèlement sous deux angles : un cas où l'élève est aidé et un cas où il ne l'est pas et préfère disparaître.

Dans un deuxième temps, les élèves étaient répartis en petits groupes pour travailler sur différents cas de harcèlement, avec pour chacun trois rôles (témoin/victime/harceleur) sur lesquels réfléchir pour gérer la situation. Ils ont alors exposé leur travail aux différents groupes. Enfin, pour laisser une trace symbolique de cette séance, les élèves ont découpé

l'empreinte de leur main sur un papier de couleur et y ont écrit une phrase en rapport avec la thématique.

L'objectif est de réitérer ce projet chaque année pour prolonger ce beau mur de mains. Vous l'aurez compris, dans 4 ans, ce sera donc l'intégralité des mains de nos élèves qui sera représentée. Une belle image de solidarité.



Journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire (NAH)

Ce vendredi 8 novembre était dédié à la journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire. A cette occasion, les élèves ainsi que tous les personnels devaient être habillés en bleu. Les sonneries intercourts provenaient de musiques en rapport avec la

